

## Una crítica a la "precariedad" de la ciencia abre la Selectividad - El Mundo Castellón al Día - 08/06/2016



Estudiantes, ayer durante el inicio de las pruebas de acceso a la universidad en la UJI. EUGENIO TORRES

### Una crítica a la «precariedad» de la ciencia abre la Selectividad

2.255 estudiantes inician en la UJI las pruebas de acceso a la universidad que se prolongan hasta mañana / Es el último curso con este modelo de exámenes

**E. M. CASTELLÓN**

Una crítica a la «precariedad, inestabilidad y austeridad que definen» el estado de la ciencia en España abrió ayer los exámenes de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) –las últimas que se celebran con el modelo que se conoce en la actualidad–, que se desarrollan desde ayer y hasta mañana jueves en la Comunidad Valenciana.

Los estudiantes iniciaron la jornada con un comentario de texto, dentro de la asignatura de Castella-

no, sobre un artículo de Rosario G. Gómez publicado en el diario *El País* y titulado *España no cuida a los científicos*.

«La fuga de cerebros (el ex ministro de Educación José Ignacio Wert la llamaría movilidad internacional) es un mal negocio para cualquier país. El sistema educativo español –nutrido mayoritariamente con fondo públicos– invierte mucho dinero en la formación de investigadores que, si se ven obligados a migrar por falta

de oportunidades, revertirán en otro país», reflexiona el texto propuesto.

Las pruebas continuaron con Historia de la Filosofía, con textos de Platón, Kant, Aristóteles y Nietzsche; e Historia de España, con preguntas referentes al proceso de desamortización de Mendizábal, la restauración y la proclamación de la República, entre otros temas.

Un total de 19.942 estudiantes matriculados en Bachillerato y Ci-

clos formativos realizan esta semana las PAU ordinarias del curso 2015-16. Será la última vez que se celebre Selectividad tal y como se le conoce en la actualidad.

#### PRUEBA FINAL

Después de 40 años, los estudiantes de último año de Bachillerato del próximo curso 2016-2017 se enfrentarán por primera vez a una nueva prueba final, que presentará un formato similar a Selectividad pero, con la que también se podrán alcanzar 14 puntos, aunque excluirá las preguntas tipo test.

Por universidades, los matriculados en esta prueba en la Universitat Jaume I han sido 2.255 estudiantes (1.326 mujeres y 929 hombres), de los que 2.137 proceden del Bachillerato y 118 de Ciclos Formativos.